

Neuer Wanderpokal

SCHÜTZEN Traditionsschießen mit neuem Sponsor

WILLMERING. Nachdem für das traditionelle Wanderpokalschießen zwischen den Schützenvereinen Wildschütz Kammerdorf, Fröhlicher Bergschütz Kolmberg, Schlossschützen Waffenbrunn und Adler Willmering mit der Sparkasse im Landkreis Cham ein neuer Sponsor gefunden ist, findet im Schützenheim in Willmering am kommenden Freitag und Samstag das erste Sparkassen-Wanderpokalschießen statt. Schießzeiten: Am Freitag von 18 bis 23 Uhr und am Samstag von 16 bis 23 Uhr. Die Einlage je Schütze beträgt vier Euro. Damit sind fünf Schuss auf Mannschaftspokal und

fünf Schuss auf Sachpreise bezahlt. Der Nachkauf auf Sachpreise ist unbeschränkt (fünf Schuss ein Euro). Auf die Pokalscheibe gibt es keinen Nachkauf. In die Mannschaftswertung kommen die zehn besten Schützen je Verein. Die Wertung erfolgt für beide Wettbewerbe auf Tiefschuss. Für die Luftpistolen-Schützen gilt der Teilerfaktor 3,0. Die Siegerehrung ist am Sonntag, 28. März, um 19.30 Uhr ebenfalls im Schützenheim in Willmering. Es kommen mindestens 20 Sachpreise zur Verleihung. Die drei besten Schützen in der gesamten Mannschaftswertung erhalten je einen Zinnbecher. Dem Verein mit dem besten Mannschaftsergebnis wird der von der Sparkasse im Landkreis erstmals gestiftete Wanderpokal überreicht. (cyp)